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Status: öffentlich

Beratungsfolge:

Gremium Termin Zuständigkeit

Ratsversammlung 20.04.2016 schriftliche Beantwortung

Eingereicht von
CDU-Fraktion

Betreff
Straßenbaumaßnahmen in der Innenstadt

Prüfung der Übereinstimmung mit den strategischen Zielen:

Anfrage

Derzeit gibt es eine relativ große Zahl von Straßenbaumaßnahmen in der Innenstadt (z.B. 
Gewandgäßchen, Sporergäßchen, Teilbereiche Petersstraße).
Die fachliche Notwendigkeit mancher Maßnahme erschließt sich uns nicht, so befand sich das 
Sporergäßchen auch vor der Deckensanierung in einem durchaus guten Zustand.

Wir fragen an:

1. Welche Straßenbaumaßnahmen werden 2016 in der Innenstadt durchgeführt, aus jeweils 
welchen Gründen und zu jeweils welchen Kosten ?
Warum wurde insbesondere dem Sporergäßchen der Vorzug vor anderen 
sanierungsbedürftigen Straßen/Straßenabschnitten gegeben ?

2. Welche Straßenbaumaßnahmen werden nach gegenwärtigem Planungsstand 2017 und
2018 in der Innenstadt durchgeführt, aus jeweils welchen Gründen und zu jeweils welchen 
Kosten ?
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